



Kirab Promo Pedagang Pasar Meriah

RIBUAN pedagang pasar tradisional di Kota Yogyakarta turun ke jalan mengikuti kirab dari Pasar Beringharjo ke Balikota, Jumat (7/6). Mereka mengenakan pakaian Jawa, mengendarai andong, becak hias dengan iringan musik dan kesenian tradisional. Tak ketinggalan gunungan sayuran buah dan produk yang dijual pedagang.

Setidaknya ada 30 pasar tradisional yang berpartisipasi dalam kirab ini. Pasar Giwangan misalnya menampilkan beberapa gunungan sayur dan buah. Sedangkan Pasar Satwa dan Tanaman Hias Yogyakarta (Pasthy) dengan replika bunga yang saat dibuka burung-burung beterbangan ke luar.

Usai kirab, gunungan produk-produk pasar tradisional dijejer berbaris. Diiringi aba-aba Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti, gunungan-gunungan

pasar tradisional itu diperebutkan. Mulai dari anak-anak sampai orang tua merayah gunungan-gunungan berisi hasil bumi tersebut.

Salah satu warga dan pedagang di Pasar Pingit Bu Win mengaku senang mengikuti kirab tersebut. Dia juga mengikuti prosesi rayahan dan mendapat seikat sayuran buncis. "Lumayan buat masak di rumah," kata Bu Win kepada *Merapi*.

Ketua Panitia Gebyar Pasar dan Belanja Berhadiah Agus Munawir mengatakan, ke depan kirab akan diadakan lebih besar karena antusias pedagang cukup besar dan akan menggandeng Dinas Pariwisata.

Menurutnya, tumbuhnya pasar modern sempat memunculkan rasa kekhawatiran di kalangan pedagang pasar tradisional. Melalui kirab itu pedagang juga mempromosikan pasar tradisional

dan didorong untuk meningkatkan pelayanan.

"Kami yakni karena pangsa pasarnya berbeda pasar tradisional tetap eksis. Apalagi di pasar ada interaksi sosial tawar-menawar harga," tambah Agus yang juga pedagang di Pasar Talok ini.

Kepala Dinas Pengelolaan Pasar Kota Yogyakarta, Suyana menambahkan promo itu menjadi bukti keseriusan pemerintah berperilaku ekonomi kerakyatan. Kegiatan ini juga meningkatkan kunjungan dan omzet pedagang pasar tradisional.

Sementara itu Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti mengatakan pasar tradisional merupakan tempat transaksi jual beli dan ikon wisata belanja. Ia berharap seluruh pasar tradisional bisa mempertahankan sikap guyub rukun yang sudah terbangun. (Tri)-a



Sejumlah pedagang meramaikan kirab promosi pasar tradisional.

MERAPI-TRI DARMIYATI

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Teknologi Informasi dan 2. Dinas Pengelolaan Pasar	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005